



Fünfundzwanzig Nationen nahmen an der Luftübung unter deutscher Leitung teil [DANIEL REINHARDT/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES]

## Ein militärisch muskulöses Deutschland ist im Entstehen

Durch gemeinsame Übungen, Militäreinsätze und koordinierte Initiativen wird Deutschland immer mehr zum Beschützer Europas. Wir erleben den Beginn eines militärisch viel muskulöseren Deutschlands.

- Josue Michels
- [11.07.2023](#)

Vom 12. bis 23. Juni veranstaltete Deutschland die größte multinationale Luftverteidigungsübung der NATO. Am 26. Juni kündigte der deutsche Verteidigungsminister Boris Pistorius an, 4000 Soldaten dauerhaft nach Litauen zu entsenden. Gleichzeitig wird deutsches Militärgerät von den ukrainischen Streitkräften genutzt und ist in anderen osteuropäischen Ländern stationiert. Doch die vielleicht bemerkenswerteste Entwicklung sind die jüngsten Fortschritte Deutschlands beim Schutz Europas vor Raketenangriffen.

Im August letzten Jahres sagte Bundeskanzler Olaf Scholz: „Ein gemeinsam aufgebautes Luftverteidigungssystem in Europa wäre nicht nur kostengünstiger und effizienter, als wenn jeder von uns seine eigene teure und hochkomplexe Luftverteidigung aufbaut; es wäre ein Sicherheitsgewinn für ganz Europa und ein hervorragendes Beispiel dafür, was wir meinen, wenn wir von der Stärkung der europäischen Säule der NATO sprechen.“ Diese Aussage machte Scholz sechs Wochen vor der offiziellen Ankündigung der European Sky Shield Initiative an der Karls-Universität in Prag. Der Ort für seine Rede war wahrscheinlich kein Zufall. Karl IV., nach dem die Universität benannt ist, folgte dem Beispiel Karls des Großen, der als erster Europa geeint hat.

PT\_DE

An der Sky Shield Initiative nehmen derzeit 19 europäische Staaten teil, doch große Länder wie Frankreich, Spanien und Italien haben sich dem Programm noch nicht angeschlossen. Deutschland investiert jedoch große Summen, um die Zusammenarbeit unwiderstehlich zu machen. Am 15. Juni genehmigte der Haushaltsausschuss des Deutschen Bundestages die erste Zahlung von 560 Millionen Euro für das israelische Luftverteidigungssystem Arrow 3 im Wert von 4 Milliarden Euro und die Beschaffung von sechs Batterien des Luftverteidigungssystems IRIS-T SLM für 950 Millionen Euro.

Arrow 3 ist das beste Raketenabwehrsystem der Welt. Das System hat seine Fähigkeiten in Israel unter Beweis gestellt und soll 2025 in Deutschland eingesetzt werden, um auch die östlichen Nachbarländer Deutschlands zu schützen. Das System ist in der Lage, ballistische Raketen zu eliminieren und verspricht Schutz vor ballistischen Nuklearangriffen.

Im Vergleich zu Arrow 3 hat das Luftabwehrsystem IRIS-T SLM eine wesentlich geringere Reichweite von 40 Kilometern. Es ist speziell für das Abfangen und Neutralisieren von Luftzielen, einschließlich Marschflugkörpern, Flugzeugen, Hubschraubern und unbemannten Luftfahrzeugen, konzipiert. Nach dem Einsatz in der Ukraine kann das System noch weiter verbessert werden.

Deutschland verfügt bereits über das amerikanische Luftverteidigungssystem Patriot, das es kürzlich in Osteuropa stationiert hat, um seine Partner vor möglichen russischen Angriffen zu schützen. Die jüngsten Investitionen Deutschlands werden seine Fähigkeit, seine Nachbarn zu schützen, erheblich stärken.

Arrow 3: Defense Minister Yoav Gallant, the IMOD and [@IAerospaceAI](#) welcome the German MOD & Bundestag Budget and Defense Committees' approval of the commitment to initiate the necessary steps to acquire the Israeli Arrow 3 air and missile defense system. [pic.twitter.com/74McyGXjLY](https://pic.twitter.com/74McyGXjLY)

— Ministry of Defense (@Israel\_MOD) [June 15, 2023](#)

Deutschland investiert in den Schutzschirm für Europa. Dies ist ein weiterer Schritt Deutschlands, die Kontrolle über Europa zu erlangen, wie in [Deutschland und das Heilige Römische Reich](#) erläutert wird. Sobald Deutschlands Position als Europas militärisches Machtzentrum gesichert ist, wird dies dem Land ein zusätzliches Druckmittel für sein Ziel geben, Europa unter seinem Kommando zu vereinen.

Der verstorbene Herbert W. Armstrong prophezeite den militärischen Aufstieg Deutschlands nach der Niederlage im Zweiten Weltkrieg. Herr Armstrong stützte diese Vorhersagen auf Prophezeiungen in Daniel 2 und 7 und Offenbarung 13 und 17. Diese Schriften beschreiben eine europäische Macht, die aus 10 Nationen oder Gruppen von Nationen besteht, die in dieser Endzeit erscheinen werden. Wie der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, in [Die zehn Könige – die eine Hälfte ist bereits auferstanden](#) erläutert, ist dieses Reich, angeführt von Deutschland, auf dem Vormarsch.